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初めまして、池田裕です。趣味は料理と自転車です。スポーツ自転車との本格的な出会いは3

年前、乗っていた自転車が壊れたために購入しました。当初は変速機付きで走るのが楽かな

というだけでした。しかし色々パーツが交換が出来ると知り、タイヤを変えた結果とても楽

に速く走れるようになり、「これは楽しいぞ！」となりました。その後友人も自転車趣味に

引き込み、最近はもっと本格的な自転車を買ってツーリングに行こうと計画しています。欧

米では自転車が趣味だと話せば「それは素晴らしい！」と言われるそうなのですが。日本で

はあまり理解してもらえません。自転車で鍛えた忍耐力を使って仕事を頑張ろうと思いま

す、これから宜しくお願いします。 

ソフトウェア開発部

石塚 藍子 

4月から入社しました、石塚藍子です。私は日本酒が好きです。突然何をと思われるかもしれ

ませんが・・。今回は日本酒についてお話したいと思います。なぜ好きかというと、きっかけ

はお猪口です。あの小ささ、かわいらしさに憧れて飲むようになりました。タイプは辛口を好

みます。銘柄は、「北雪」が美味だと思いました。また、「八海山」は飲みやすく、だいたい

のお店に置かれているので、あれば頼んでしまいます。日本酒そのものを好きになったのは、

ここ最近です。「熱燗と鍋があると最高ですね。」というとオヤジと言われますが、それでも

私は日本酒を好みます。飲み比べならいつでも呼んでください。こんな私ですが、皆さんどう

ぞ宜しくお願い致します。 

ソフトウェア開発部 

池田 裕(ゆたか) 

今から４年前、お客様からの要求に対してどのように対応していいか途方にくれていたプロジェクトがあり、お客様よ

りご紹介いただいたのが、アイロベックス様でした。杉山社長の、「対応可能ですよ」との一言で救われた記憶が今で   

 もあります。しかも厳しいスケジュールの中、担当の方はみな誠意を  

 持って対応してくれました。社長は、とにかくメリハリがはっきりして 

 おり、「面白い人だな」、「魅力的な人だな」という印象で、仕事は、 

 人柄と技術のバランスが大切であり、まさに少数精鋭で実践している方 

 だと感じました。納品していただいたシステムについても、問合せやメ 

 ンテナンスに迅速に対応していただき、お客様からも高い評価をいただ 

 いております。今後も継続してご協力いただけますよう、「さらに高い 

 技術力と提案/営業力」、「バランスのとれた人財の育成」を期待して 

 おります。今後ともよろしくお願いいたします。 

お客様の声 

私たちが杉山チルドレンです！！ 
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立場の自覚 
新入社員が入社してから、あっという間に1ヶ月が過ぎようとしています。無我夢中の

1ヶ月だったでしょうか。今は、ビジネスマンとしての、そしてエンジニアとしての基

盤を作る時期です。とにかく徹底的に集中して目の前の課題に立ち向かってほしいと

思います。わたしも、そして先輩達も、新人だった頃はあったのです。（きっ

と・・・）皆、貴方たちのことを、「頼もしい」「羨ましい」と思い、応援している

のです。わたしも含めて先輩達は皆さんの大事な時期に関与できる責任と誇りを重く

感じているのです。 

編集後記 

新入社員の小佐野貴久です。４月から社員となり、毎日が勉強です。学生時代は専門学校で

英語を勉強していましたが、英語についてはあまり聞かないでください。すでに英語力は衰

えています。聞かれても「ジーニアス」を引くだけです。ですが、スッチーとの合コンなら

任せてください。新人講習では課題やレポートで帰りが遅くなることもありますが、一人暮

らしなので家に帰ってもご飯がありません。ですが、スッチーとの合コンなら任せてくださ

い。最近は簡単にできる料理はないものかと模索中です。いい料理があったらぜひ教えてく

ださい。今はひたすら勉強あるのみだと思っています。どうか、成長を暖かく見守ってくだ

さい。宜しくお願いします。 

ソフトウェア開発部 

小佐野 貴久 

音速の申し子 

辞書使いのプロ 
峰尾：これまでもいろんなところに登場していただいた、山岡さんが、 

       ついに「今月のスター社員」に登場です。 

山岡：待ってました！ 

峰尾：いい反応ですね。 

   いきなりですが、山岡さんはアイロベックス1のタイピングの 

   達人ですが、いつから、マシンと戯れていたんですか？ 

山岡：中学生ぐらいからかな。実際プログラムをいじり 

   だしたのは、大学に入ってからだから、 

   かれこれ7、8年マシンと生活してるね。 

峰尾：そんなに長いんですか。 

山岡：もうこれだけ長くやってるとね、いろんなものが 

   0と1の数字に見えてきちゃうんだよ(笑)。 

 今月のスター社員 

峰尾：(苦笑)。ところで山岡さんは会社で「先生」と 

   呼ばれてますが、どういう理由なんですか？ 

山岡：javaチームの先輩がふざけて、呼んでいたのが、 

   今ではみんながそう呼ぶようになっちゃったんだよ。 

峰尾：実際、山岡さんはいろんなことができますから、 

   「先生」って呼ばれているのを聞いても、 

   変な感じはしないですね。 

山岡：峰尾君、褒めてもお菓子はでないよ。 

峰尾：お菓子欲しさに言ってるんじゃない・・・ 

   わけでもないですが。 

   しかし山岡さんは社内で引っ張りだこですよね。 

   仕事でわからないことをお聞きすると、 

   必ず答えて頂いていますもんね。 

山岡：自分の守備範囲でないことにも積極的に 

   チャレンジしていくことで、いろいろな情報を 

   自分の物にしていくことができるんだよ。 

峰尾：なるほど。そう言えば業務にあまり関係のない 

   簡単なゲームを作成したという噂があるんですが？ 

山岡：あるよ。障害物をすり抜けるシューティングゲーム。 

峰尾：お、面白そうですね。 

   またいろいろなコーナーに出てくださいね。 

山岡：おう！ 

ITプロフェッショナル部 

山岡 将規 

    趣味 ミッフィー 

    通称 先生  

日本システムウェア 

横溝課長(左) 山田主任(右) 

社内は新人が入り一段と活気付いてまいりました。日本酒好、飲み会にいいですねぇ。自転車好、 

この業界で体を動かすのが趣味があるのもいいですねぇ。辞書好、お好きにどうぞ。 

「ちょっと、チョット、一寸」by T.O。来月号にも三人の新入社員を紹介します。お楽しみに。 


